



Rosalina Moreno

Redactora jefa



El empresario Carlos Barrabés reconoce ante el juez que se reunió dos veces con Pedro Sanchez y Begoña Gómez en La Moncloa

El empresario **Carlos Barrabés** ha reconocido hoy ante el juez que investiga a la mujer del presidente del Gobierno que mantuvo varias reuniones con **Begoña Gómez** en el Palacio de La Moncloa y que en dos de ellas estuvo presente **Pedro Sánchez**.

Así lo han informado varias de las acusaciones populares a su salida del Juzgado, tras la declaración del fundador de las tiendas de ropa y material de montaña y esquí Barrabés ante el magistrado titular del Juzgado de Instrucción Número 41 de Madrid, **Juan Carlos Peinado García**, que ha tenido lugar por videoconferencia desde el hospital, debido a su estado de salud.

Barrabés ha sido citado a declarar en calidad de testigo, dado que la denuncia de Manos Limpias señala que Begoña Gómez, "aprovechándose de cargo en la Universidad Complutense y de ser la esposa del presidente del Gobierno, influyó en la concesión de cuatro contratos adjudicados a **Carlos Barrabés**, la persona de confianza y amigo de la denunciada", otorgados por Red.es por importe de 10 mi

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |